

学校だより



しおさい

薩摩川内市立西方小学校
平成24年度 第4号

平成24年7月20日発行

充実した夏休みを！

平成24年度第1学期が終了しました。10名の子どもたちが大きな病気にかからず、事故にあうこともなく72日間(5・6年生71日間)の学校生活を無事に過ごすことができました。これも保護者・地域のご協力があったからこそと思います。心より感謝申し上げます。朝の交通指導にあたってくださいましたスクールガードの方々、子どもの健全育成のためにご尽力いただきました育成会の皆様、学校行事にご協力頂きました地域の方々、誠にありがとうございました。夏休み期間中もよろしくお願いいたします。

さて、子どもたちが待ちに待った夏休みです。ご家庭で過ごす約40日間になります。そこで、下記の点につきましてご配慮いただき充実した夏休みを過ごしていただきたいと思ひます。

早寝早起き朝ご飯で規則正しい生活をする
進んでお手伝いやボランティア活動をする
『あいさつ運動』に取り組む
地域の行事や体験活動に進んで取り組む
健康に気を付け、体力づくりにはげむ
自分の目標を決めて、こつこつ学習に取り組む



【食べたらずく習慣を】

7月に行われましたPTA全体会において、基礎学力の定着についてご説明いたしましたが、約40日間という期間は、「自分の弱点を克服」する最大の場になります。通知表から自らの課題を見つけて一歩一歩確実な取組をすることが大切です。

夏休みのスタートにあたって、子どもさんと一緒に学習や生活についての計画を立てられることをお薦めします。例えば、「早起きをして朝食をしっかりとる」「お風呂掃除を毎日する」など活面の約束や学習面において、毎日継続すること、確実に仕上げないといけなひこと(作文等)をし約束させることが必要です。ぜひとも親子が一体となった夏休みをお過ごしください。

一家庭・一家訓の積極的推進を

本日発行(7月20日)のPTA新聞の中に、各家庭が子どもたちを教育するにあたって身に付けさせたいことを、「一家庭・一家訓」として掲載しました。この取組状況につきましては、11月に行われます家庭教育学級での発表内容にもなりますので、日々の推進をお願いいたします。

子どもを教育する基盤は家庭にあります。家庭教育の充実が子どもの健全育成を図る上で重要です。今回、掲載しました8家庭の家訓は、その一つ一つが人間として社会生活を送る上で重要なものばかりです。学校と連携を取り互いに協力しながら子どもたち一人一人が「家訓」を身に付けられるように努めていきましょう。また、教育研修部を中心として、家訓の進捗状況等に関するアンケートを実施(夏休み明け予定)いたしますので、そちらの方にもご協力をお願いいたします。

【一家庭・一家訓】

約 束 は
絶 対 に 守 る

【 家 】

今月の行事紹介

【サーフィン活動】



ボードに乗れるよう努力しました。昨年と比べてうまくなったのでうれしいです。また、チャレンジしたいです。

【保護者の協力によるサーフィン】

本年度も、PTA会員の脇菌さん・折田さんのご協力を得て、サーフィン体験学習を実施しました。このサーフィン体験は、地域の特色を生かした活動です。子どもたちは、海を怖がることなく果敢にチャレンジしていました。ご指導ありがとうございました。

【歯みがき指導】

歯は、健康を支える大切なものです。本校では例年、「歯の大切さ」「ブラッシングの仕方」等について理解したり、実践したりする時間を設定しています。また、給食後毎日歯みがき指導を行っています。子どもたちが、丁寧に歯を磨く習慣が身に付けられればと思います。ご家庭でも「食べたらすぐ磨く」の習慣を徹底していただきたいと思います。



【水泳大会】

7月11日(水)に校内水泳大会が行われました。保護者の前で、練習の成果を発揮し懸命に泳ぐ姿が印象的でした。自分の立てた目標に向かって努力しました。このプールとも今年でお別れです。



【心肺蘇生法講習会】

7月11日(水)に学校保健委員会及び家庭教育学級の一貫として、保護者・教職員を対象に心肺蘇生法講習会を実施しました。人の命を守るためには、確実に身に付けておかななくてはならないことです。参加者全員真剣に取り組んでいました。



【ALTの先生とのお別れ】

本校の英語学習に尽力してくださいました「アイザック・ブルーム」先生が、7月の授業を最後に母国(アメリカ)にお帰りになることになりました。子どもたちが好きで、とても気さくなアイザック先生との別れは本当につらいものがありました。アイザック先生ありがとうございました。

8月の主な行事予定

1	水	出校日
4	土	西方夏祭り準備
5	日	西方夏祭り
6	月	西方夏祭り予備日
12	日	湯田地区夏祭り
19	土	PTA愛校作業・空き瓶回収
21	火	出校日

9月3日(月)が2学期の始まりです。

